
【吉野小学校集計結果】

理由・意見
回答
ア　賛成

イ　どち
らかとい
えば賛
成

富津市小中学校再配置に関するアンケート

理由・意見
・児童数が多くなり、集団で経験できるとよい。
・切磋琢磨できる。
・学習・運動等メリットがある。
・児童数が少なくなっているので仕方ない。
・再配置により校舎を新設することは不要。（天羽中は補強する。新設しても生
徒がまたいなくなる。）通学手段の整備に投資する。
・根本的には人口増に努めてほしい。教育委員会は特色ある教育をアピール
する。

・少子化により仕方ない。
・生徒数が少ないと運動会等の行事が寂しく、支障がある。（３）
・競い合いが生まれる。
・児童数が増えることは考えづらく、再配置に問題ない。（２）
・メリット、デメリットがある。（２）
・小規模校について小学校ではメリットが、中学校ではデメリットが大きい。
・再配置を行ってみないと分からない。子どもたちのことを最優先に考えてほし
い。
・生徒数が少ないと部活動が少なく、友達も少なく、保護者の役員も大変であ
る。（２）
・様々な人と接することがよい。（４）
・小学校がどのようになっていくか気になる。
・学校数が多いと校舎の改築等手が回らない。
・富津市の財政上の指針が分かるとよい。火葬場の例もあるので、将来、子ど
もたちの負担が増えないようにしてほしい。
・学校が遠くなることは残念。
・登下校の安全確保が必要。
・成長段階に応じて、健やかに逞しく育てられる環境を希望する。（２）

ア　賛成（９人）

24%
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エ　反対（０人）

0%

保護者の意見（回答数：38人／97人）



ウ　どちら
かといえ
ば反対

エ　反対

・メリットもあるが、学校が遠くなり、通学が不便になる。
・今後、極端に生徒数が少なくなれば仕方ない。
・現在は生徒数が少ない分、絆が深まっている。


